
Modaes

Perfiles



Ion Fiz

Diseñador

Ion Fiz nació en Bilbao en 1976 y estudió diseño de moda y patronaje en el País Vasco, oficio que heredó de su abuela, que era modista. En 2002, el creador constituyó su firma homónima para desarrollar colecciones de prêt-à-porter para hombre y mujer. El diseñador, que ha ganado varios premios en su corta carrera, ha trabajado para maestros de la moda española como Pertegaz y desfila cada temporada en la pasarela en la Mercedes-Benz Madrid Fashion Week. Las colecciones del diseñador vasco se pueden conseguir en varios puntos de venta multimarca, así como en países como Francia, Italia, Emiratos Arabes, México o Japón, entre otros. El creador bilbaíno es asociado de la Asociación de Creadores de Moda de España (ACME).